

地域おこし協力隊 たむら わたる 田村 渉の ツキイチ活動日誌 ～ Vol.6 ～



川根本町に来て、半年が過ぎました。去年は、まだ北海道にいたと思うと、ずいぶん昔に思えます。子どもの頃のように、それだけ新しい体験、人との出会いなど、学ぶことが多かったのだろうと思います。

まだまだ勉強させていただくことばかりですので、引き続きよろしくお願いします！

都市部から地方へ移り住み、地域課題の解決やさらなる活性化のために活動する「地域おこし協力隊」。1カ月に1度(=ツキイチ)、日頃の活動の様子を皆さんにお伝えします。



フォークリフト免許取得

12月5日から8日まで、フォークリフトの免許取得のために教習所へ行ってきました。学科と実技の教習・試験があり、レバー・ギアが自動車と反対の位置にあったり車体の小回りが利きすぎたりするなど、初めて運転したフォークリフトの操作に混乱しました。受講者の90%は合格できるとのことで、何とか合格をいただきましたが、技術はまだまだ足りません。これから桑野山貯木場での活動で勉強させていただこうと思います。

レーザー加工機

これから桑野山貯木場での活動が多くなりそうです。

12月末には、作業場の掃除と、レーザー加工機を使った各種看板の製作をしました。町内の散策路・登山道には案内板や木を使ったお土産が少ないように感じます。作業場には、レーザー加工機のほか昭和初期の古い製材機械がたくさんあります。まずはこのような機械の基本的な操作を覚えていき、散策路・登山道の地図や木を使ったお土産づくりをしたいと考えております。



天狗石山 祠(ほこら)設置登山

12月24日、南アルプスファンクラブ主催で、天狗石山の尾根にあるお地蔵さんの祠の設置登山に行ってきました。

このお地蔵さんは、1812年に設置され、三河と甲斐の国を結ぶ尾根沿いの街道の安全を見守ってきました。そして今回、同会会員の松本匠さん製作の新しい祠により生まれ変わりました。初めて設置された204年前も今回作業を実施した2016年も申年だったという偶然は、まるでお地蔵さんからお呼ばれされたような不思議な縁を感じました。



こんな活動もしました！

12月17日、住民ディレクター養成講座の発表会を行いました。テレビ番組風の演出を行い、私からは、10月の聖岳登山で撮影した動画や写真を編集し発表させていただきました。発表会の様子は「ユーチューブ」の川根本町チャンネルで公開される予定です。

たむら・わたる / 焼津市出身。首都圏の地図製作会社にて地図や観光情報データベースの開発業務などを担当。その後、北海道にて自然体験プログラムやエコツアー、環境保全活動などの企画・運用の研修を経験。趣味は登山・スキー・旅行・将棋・麻雀。

